



TIPPS ELEMENTARY SCHOOL



ESCUELA DE TÍTULO I

FELICIA THOMAS, DIRECTORA

ENERO DE 2025

Fechas importantes

- 7 de ene. Se reanudan las clases para todos los estudiantes y el personal
- 10 de ene. Las tarjetas de calificaciones se van a casa
- 20 de ene. Día de Martin Luther King, Jr. Feriado para todos los estudiantes y el personal
- 7 de feb. Los informes de progreso de las terceras nueve semanas se envían a la casa
- 14 de feb. Feriado estudiantil
- 17 de feb. Feriado estudiantil
- 25 de feb. Programa de la Historia Negra
- 6/7 de mar. Día de competencias. Horarios en camino
- 7 de mar. Fin de las terceras nueve semanas
- 10-14 de mar. Vacaciones de primavera para todos los estudiantes y personal
- 21 de mar. Las tarjetas de calificaciones se van a casa
- 18 de abr. Feriado de Viernes Santo para alumnos y personal
- 21 de abr. Día laboral de maestros/Feriado estudiantil

Estrategias PBIS de comportamiento

TIGERS R.O.A.R.

LA R es de *Responsable*

LA O es de *Orgulloso*

LA A es de estar *Atento*

LA R es de *Respetuoso*

Rincón de la directora

Estimados padres de familia y tutores legales:

Nos estamos aproximando a la época de las festividades y deseamos expresar nuestra sincera gratitud por su inquebrantable apoyo durante todo el año escolar. Su colaboración y dedicación con la educación de su hijo son el fundamento de su éxito y estamos verdaderamente agradecidos por todo lo que ustedes hacen.

Estos días festivos son una época maravillosa para relajarse, recargarse y pasar tiempo de calidad con sus seres queridos. Son también una oportunidad para que los estudiantes continúen desarrollando sus destrezas académicas en una manera divertida y manejable. Para apoyar el constante desarrollo de sus hijos durante esta pausa, los animamos a que todas las semanas separen un tiempo para aprender:

- **30 minutos de Matemáticas ST:** Un programa fantástica para agudizar sus destrezas matemáticas mediante actividades atrayentes e interactivas.
- **30 minutos de AMIRA:** Una herramienta valiosa para mejorar su fluidez y comprensión con la lectura.

Dedicando solo una hora por semana en estas actividades, sus hijos podrán mantener el progreso logrado hasta ahora y empezar bien el nuevo año.

Estamos emocionados con todas las posibilidades que trae este año nuevo y esperamos seguir juntos nuestra jornada de aprendizaje y crecimiento. Como siempre, nuestra meta es proporcionar a sus hijos las herramientas y el apoyo que necesitan para florecer académicamente y en todo lo demás.

Les deseamos unos época festiva llena de paz, amor y de momentos valiosos con la familia y los amigos. ¡Por un año nuevo luminoso y lleno de éxito!

Con mis mejores saludos,
Sra. Thomas, Directora

Camisetas de la escuela

Las camisetas de la escuela están a la venta en *School Cash* hasta agotar las existencias. ¡Asegúrense de adquirir sus camisetas de Tipps! Su precio es \$12.00 c/u. Esta camiseta celebra nuestro vigésimo aniversario.. <https://cypress-fairbanksisd.schoolcashonline.com/>



Vamos a presentar nuestro pedido final de camisetas del año escolar 2024-2025. Actualmente no tenemos tallas de niños, nos quedan a la venta las tallas Adulto XL, Adulto 2X y Adulto 3X.

Si desean comprar una camiseta, pídanla o páguela en *School Cash* o presenten el formulario adjunto hasta el 10 de enero de 2025 para garantizar que reciban sus camisetas.

¡Gracias por demostrar su espíritu escolar!

Novedades sobre el transporte

Sírvanse tomar nota sobre los contactos de emergencia, como sigue: Tenga en mente que incluir a una persona en la tarjeta de información de emergencia no autoriza a esa persona a tener acceso a la escuela o al estudiante sin una autorización por escrito separada proveniente de uno de los padres o tutores legales que la autorice, o de acuerdo con lo establecido en los procedimientos de retiro iniciado por la escuela cuando no sea posible ponerse en contacto con el padre o tutor legal. En el caso de que la escuela inicie el retiro o la entrega del estudiante, y no se pueda poner en contacto con el padre o tutor legal, el estudiante será entregado solamente a personas designadas en la tarjeta de información de emergencia y que coincidan con el período temporal según la orden del tribunal”.

(Manual del estudiante – Página 17)

<https://resources.finalsite.net/images/v1730392572/cfisdnet/g0eqv3x0tnwnarh5nwfo/2024-25StudentHandbook-103124.pdf>

Página web de Tipps

¡Visiten la página web de nuestra escuela! Allí encontrarán información importante junto con los boletines y otros contactos y enlaces de utilidad.

Para ingresar a la página web sigan estas instrucciones:

1. Vayan a www.cfisd.net
2. Hagan clic en *Schools*
3. Hagan clic en *Tipps Elementary*
4. Se abrirá la página web de la escuela

Revisen siempre la página web para recibir información actualizada sobre el año escolar 2024-2025.

Síganos en los medios sociales



Facebook - @tipps elementarycfisd



Twitter - @TippsElementary

Actualización de las tarjetas para el autobús y el almuerzo

Todos los alumnos recibirán 2 tarjetas de identificación de plástico, con 2 cubiertas de plástico, un cordón y un broche plástico para colocar la tarjeta del autobús y la tarjeta de la escuela que se usa en la cafetería y la biblioteca.

El costo de reemplazo de cada tarjeta es \$5.00 a pagar en *School Cash* en la recepción.

Todos los alumnos que viajan en el autobús deben tener su tarjeta respetiva para poder subir. **Las tarjetas de reemplazo de emergencia cuestan \$1.00 cada una.**

Horario de Tipps

Las clases empiezan a las 8:15 a.m. y la salida es a las 3:40 p.m. Las puertas se abren para admitir a los alumnos a las 7:55 a.m. Se considera que los alumnos llegaron tarde si ingresan después de las 8:20 a.m.



Ser voluntario en Tipps

Si desean ser voluntarios de Tipps, actualmente tenemos las siguientes oportunidades:

Padres del salón de clase: Sigán el enlace para inscribirse y ayudar en el salón de sus hijos.



Biblioteca: Sigán el enlace para ver las oportunidades para ayudar en nuestra biblioteca.

<https://signup.com/go/wkaseZg>



Tienda PBIS: Háganse voluntarios para ayudar a clasificar los premios de los estudiantes y entregarlos en los salones de clase.

<https://www.signupgenius.com/go/30E0445A5A62CA5FD0-51750794-pbis>



Si les interesa convertirse en voluntarios, pero no participaron en la clase de orientación, inscríbanse como voluntarios y les brindaremos la orientación cuando vengan a la escuela. Una vez que terminen con la orientación, serán añadidos a nuestro grupo de *What's App* con el que nos comunicamos con los voluntarios de nuestra escuela.

Padres y abuelos: Si son los padres o tutores legales de un estudiante inscrito en la escuela de CFISD en la que desean ser voluntarios, deben abrir una cuenta en el portal de voluntarios de CFISD.

1. Abrir una cuenta en el Portal de Voluntarios y recibir la información de su cuenta y la contraseña de donotreply@raptortech.com (Puede tardar 5 días laborables).
<https://www.cfisd.net/departments/community-engagement/volunteer>: Hagan clic aquí para recibir información sobre cómo crear su cuenta en el portal.

2. Presenten su licencia de conducir en la recepción de la escuela cada vez que trabajen de voluntarios y pidan a la recepcionista que registre su ingreso como voluntarios.

Anuncios de cumpleaños en la marquesina

Celebren el cumpleaños de sus hijos en nuestra marquesina digital. El costo por anuncio es \$10.00 y puede comprarse en *School Cash*. Sus solicitudes necesitan por lo menos una semana para que su anuncio sea procesado. Todas las ganancias benefician al nuestro programa PBIS.



Visitas a la hora del almuerzo

Este año escolar, los padres se inscribirán para venir a almorzar en nuestra página *Sign-Up Genius*. **Hay un límite de 12 padres para el almuerzo de cada grado.** Los estudiantes pueden recibir solo un padre adulto visitante. Una vez que todos los espacios estén tomados para ese día, tendrán que escoger otro día para su visita. Escaneen el código QR de abajo para inscribirse para venir a almorzar.



Aviso a los padres – Título I

Como padres de estudiantes de una escuela que recibe fondos de Título I, las leyes federales les permiten solicitar información sobre la certificación, títulos universitarios y maestrías de los docentes de sus hijos. También pueden pedir informarse sobre la preparación del asistente que brinde servicios directos a sus hijos. Si desean recibir esta información, contáctense con el Departamento de Recursos Humanos de Cypress-Fairbanks ISD al 281-897-4099.